



Im Bild das neu restaurierte und ausgebauten Feuerwehr-Gerätehaus mit dem neuen TLF 2000 Trp. Sie werden beim Festakt am Sonntag gesegnet und offiziell ihrer Bestimmung übergeben.

Neues Tanklöschfahrzeug für die Feuerwehr Vomperbach

Sonntag Fahrzeug- und Gerätehaussegnung

Die Freiwillige Feuerwehr Vomperbach hat doppelten Grund zu feiern. Einmal wird das neue Tanklöschfahrzeug TLF 2000 Trp offiziell in Betrieb genommen, und zum Zweiten wird das renovierte und ausgebauten Feuerwehr-Gerätehaus feierlich geweiht.

Das Feuerwehr-Gerätehaus wurde mit einem Kostenaufwand von 1,6 Mio. Schilling und unzähligen Freizeitstunden der Florianijünger restauriert und großzügig ausgebaut. In der neuen dazugebauten Garage findet das neue Tanklöschfahrzeug seinen Abstellplatz.

Es handelt sich bei diesem Typ Fahrzeug um ein Tanklöschfahrzeug mit 2000 l Wasser auf einem 9 to Fahrgestell der Marke Steyr 590.

Dieses TLF ist weiters eine Zentrale für Feuerwehrgeräte, die durch die Mannschaft zum Einsatz gebracht werden können. Vomperbach besitzt wohl eine ausreichende, aber mit geringem Druck arbeitende Wasserversorgung (1,5 bis max. 3,0 bar). Für einen direkten Löschangriff aus dem Hydrantennetz wäre jedoch ein Mindestdruck von 5 bar erforderlich. Also mußte bisher immer eine Tragkraftspritze zur Verstärkung dazwischengeschaltet werden. Diese notwendige Maßnahme erfordert jedoch eine relativ große Mannschaft. Das TLF kann direkt aus dem Hydrantennetz versorgt werden. Das TLF hat eine Hochdruck-Angriffs-

einrichtung. Damit wird eine geringe Menge Löschwasser (100 l/min) mittels Hochdruck fein versprüht (40 bar). Dieser fein versprühte Hochdrucksprühstrahl führt durch das rasche Verdampfen die Wärme des Brandes ab, es entsteht kein Wasserschaden. Dies wirkt sich gerade bei Zimmerbränden sehr vorteilhaft aus. Darüberhinaus kann jedoch in der üblichen Art, und zwar gleichzeitig, eine entsprechende Anzahl von Strahlrohren vorgenommen werden, bis hin zum Monitor, der mit 1200 l/min bei Großbränden erfolgreich eingesetzt werden kann.

Die Freiwillige Feuerwehr Vomperbach hat anlässlich der Fahrzeug- und Gerätehausweihe am Samstag, 1. August, und Sonntag, 2. August, ein tolles Programm für die gesamte Bevölkerung.

Samstag: 17 bis 18.30 Uhr: Spiel und Spaß für Kinder, 20.30 Uhr: Platzkonzert mit der Bundesmusikkapelle Pill, 20.30 Uhr: Tanz und Unterhaltung mit dem Bergkristall-Quintett.

Sonntag: 8.30 Uhr: Eintreffen der Abordnungen beim Haus Jenewein, nördl. Autobahnbrücke, 8.45 Uhr: Abmarsch mit der Bundesmusikkapelle Terfens, 9 Uhr: Feldmesse und Segnung des Tanklöschfahrzeuges und des Gerätehauses, anschließend Fröhschoppen mit der Bundesmusikkapelle Terfens in der Halle der Fa. Joh. Sponring, Vomperbach.